

いろはかえで



吉之元小学校

令和6年 8月9日発行

ブラインド型避難訓練【7月4日(木)】

ブラインド型避難訓練とは、事前に訓練の進行やシナリオを与えず、想定のみ与える実践的な訓練です。訓練参加者は、火災や負傷者の発生場所を知らされず、その場の判断で臨機応変に対応することに挑戦します。今回、そのブラインド型避難訓練を吉之元小学校で実施しました。県内でも初めてだそうです。実施に当たっては、都城市北消防署の立野署長をはじめ14名の署員の方に来ていただきました。



はかせタイム【7月11日(木)】



吉之元小では、学期ごとに「はかせタイム」という時間を設定して、全校児童がその学期に学習したことをプレゼンテーションソフトを使ってまとめ、博士となって発表するというものです。発表の後の感想を述べ合う場面では、発表のよかったですを全員が

発表して、お互いに良さを認め合うことができました。2学期の「はかせタイム」もとても楽しみです。

カラペハリエ【7月12日(金)】

「カラペハリエ」とは、NPO法人「みんなちがうからおもしろい」が行っている活動の一環です。「カラペ」とは、絵の具で自由に色や模様をつけた紙のことを指します。この「カラペ」を使って、みんなでシェアしながら貼り絵を作るのが「カラペ貼り絵」です。この活動は、個々の違いを尊重し、みんなが自分の色を出し合って調和することを目指しています。年齢や文化、性別に関係なく、誰でも参加できるワークショップが開催されており、自由でカラフルな創作の時間を楽しむことができます。



9月のおもな行事予定

9月15日（日）スポーツフェスタ

9月17日（火）振替休業日



HP

YouTube



Instagra

※ 予定ですので、諸事情により変更になる場合があります。